

Starnberger Handwerksbäcker bereichert Gräfelfing und Planegg

06.03.2006

VON: REDAKTIONELLER TEIL (INFODIENST)

Die Starnberger Bäckermeisterei Meier wird am 8. März in Gräfelfing und am 16. März in Planegg jeweils in der Bahnhofstraße ein hochwertiges Bäckereifachgeschäft eröffnen. Vor über 200 Jahren in Starnberg gegründet und vormals Königlich Bayrischer Hoflieferant, pflegt die fünfte Generation – getreu der Familientradition – höchste Ansprüche an handwerkliche Produkt und außergewöhnliche Servicequalität.



Zur Eröffnung hat sich Inhaber Bäckermeister, Dr. Stephan Meier den "Genießerrabatt" einfallen lassen. Mit dieser tollen Idee haben die Würmtaler jeweils die erste Woche 30% Nachlaß auf alle Backwaren. So kann man sich durch das große Sortiment, mit täglich über 130 frisch hergestellten Produkten probieren. Eines der Highlights sind die im Steinbackofen vor Ort gebackenen Bauernsemmeln, die sich durch ihre Rösche und ihren abgerundeten Geschmack auszeichnen.

Wenn der Frühling dann doch irgendwann kommen sollte, warten vor den schmucken Läden ein paar Sitzplätze, die sich hervorragend zur Einnahme der Kaffee- und Teespezialitäten eignen. Alles in allem bereichert dieses handwerkliche, regional agierende Unternehmen die Gräfelfinger und Planegger Geschäftswelt indem sich die Auswahl für die Bürger ausweitet.